

Gesundheitstag der DB Sicherheit

Am 08.07. wurde durch den EVG-Betriebsgruppenvorstand bei der DB Sicherheit in Frankfurt und der Regionalbereichsleitung ein Gesundheitstag durchgeführt. Dabei stand das Thema Gesundheit im Mittelpunkt und vor allem die Frage, was jeder einzelne Mitarbeiter zu seiner Gesunderhaltung tun kann. An Informationsständen der Kooperationspartner gab es neben Informationen auch zahlreiche Mitmachaktivitäten. Der Fonds soziale Sicherung informierte speziell über "Physio für Dich". Am Stand der BAHN-BKK konnte u.a. der Körperfettanteil gemessen werden.

Am 08.07. wurde durch den EVG-Betriebsgruppenvorstand bei der DB Sicherheit in Frankfurt und der Regionalbereichsleitung ein Gesundheitstag durchgeführt. Dabei stand das Thema Gesundheit im Mittelpunkt und vor allem die Frage, was jeder einzelne Mitarbeiter zu seiner Gesunderhaltung tun kann. An Informationsständen der Kooperationspartner gab es neben Informationen auch zahlreiche Mitmachaktivitäten. Der Fonds soziale Sicherung informierte speziell über "Physio für Dich". Am Stand der BAHN-BKK konnte u.a. der Körperfettanteil gemessen werden.

Der EVG-Betriebsgruppenvorstand, der Betriebsrat und die Regionalbereichsleitung bedankten sich bei den Kooperationspartnern (Bahnsozialwerk, Bahn-BKK, Eisenbahn-und Verkehrsgewerkschaft, GUV/Fakulta und dem VDES) recht herzlich für tolle Unterstützung bei der Durchführung dieser Aktion.

Als einen der Höhepunkte des Tages hatte der Betriebsgruppenvorstand und das Sekretariat der RB-Leitung ein Preisrätsel organisiert, bei dem es für die Teilnehmer auch zwei Hauptpreise zu gewinnen gab (ein Fahrrad gesponsort von der EVG-Betriebsgruppe, sowie einen Reisegutschein vom Bahnsozialwerk). Wir gratulieren dem Gewinner des Preisrätsels Daniel Havenstein und wünschen Ihm viel Spaß beim Radeln.

